

Madrid, 27 de Diciembre de 1.974

Pl. de Santa Bárbara, 10 MADRID- 4

I N F O R M A C I O N 1

Estimado compañero:

Las actividades de la sección de Psicólogos han comenzado y hemos decidido informaros de su marcha de una manera sistemática.

Varios miembros de la comisión permanente provisional se han visto obligados por razones personales, a dejar de asistir, dificultándose con ello la coordinación e impulso de los grupos de trabajo creados el pasado curso. No obstante a mediados de octubre realizamos la primera reunión general de dichos grupos para replantearnos el trabajo en este año.

En esta reunión y otras posteriores se han tomado varios acuerdos:

En primer lugar se decidió ampliar la comisión directiva provisionalmente hasta las elecciones definitivas que se realizarán en febrero. Esta es por tanto una comisión gestora para preparar dichas elecciones y poner en marcha la sección en este periodo. Ha sido aceptada por la Junta de Gobierno del Colegio, con este carácter provisional y está compuesta de los siguientes miembros:

Víctor García-Hoz Rosales
César Gilolmo López
Adolfo Hernández Gordillo
Matilde Fernández Sanz
Agustín Arbesú Castañón
Emilio Gamo Medina
Africa Melis Maynar

Los dos primeros miembros permanecen de la comisión anterior. También se ha decidido la creación de un boletín de la sección cuyo primer número saldrá a mediados del mes de enero. El grupo de psicología pedagógica ha elaborado una carta dirigida al Ministro de Educación pidiendo la creación de gabinetes de psicología en todos los niveles de la enseñanza. Asimismo la comisión de psicología clínica ha elaborado otra carta dirigida al Director General de la Seguridad Social, pidiendo la inclusión de la figura del psicólogo en la Seguridad Social. Esta última carta ha sido presentada al Presidente del Colegio de Médicos con el objeto de recabar su apoyo. Se pretende precisamente con ambas cartas recoger firma de personas significativas dentro de cada sector, e incluso el apoyo de entidades u organismos semioficiales o privados, los textos de ambas aparecerán en el primer número del boletín de la sección.

También estamos colaborando junto con estudiantes y profesores de psicología en la lucha por un plan de estudios acorde con las necesidades actuales, y por tanto contra los intentos de implantación del plan según el cual los actuales estudiantes y futuros profesionales de la psicología saldrían con el genérico título de "Licenciados en Filosofía y Ciencias de la Educación". Este título sería el mismo para los actuales Licenciados en Filosofía Pura, y para los Licenciados en Pedagogía.

Los grupos de trabajo citados fijan sus próximas reuniones

.../...

con arreglo al siguiente calendario:

- Grupo de Psicología Pedagógica: día 14 de enero a las 8 de la tarde.
- Grupo de Psicología Clínica: día 10 de enero a las 8 de la tarde.
- Grupo de Psicología Industrial: día 13 de enero a las 8 de la tarde.
- Comité de redacción del boletín: día 15 de enero a las 8 de la tarde.
- Reunión General de los grupos de trabajo: día 17 de enero a las 8 de la tarde.

Quienes estéis interesados en alguna de estas actividades podéis incorporaros en las reuniones citadas.

Os enviamos también una hoja con las normas de ingreso para los diplomados, con el objeto de que la difundáis entre ellos y facilitar así por todos los cauces posibles su incorporación a la sección. Recordaréis que éste fue uno de los primeros objetivos de nuestra sección y precisamente desde el día 2 de enero estarán en las oficinas de Colegio, las solicitudes de ingreso en la Sección. Estamos haciendo un carnet para la sección con el objeto de que tengamos un documento único para diplomados y licenciados. También en este sentido han comenzado a reunirse en el Colegio un grupo de diplomados para trabajar en pro de la homologación de títulos con los licenciados, y contribuir a la incorporación de otros diplomados en la sección y los grupos de trabajo.

Os saluda cordialmente,

LA COMISION GESTORA DE LA SECCION DE PSICOLOGOS

[Faint, mostly illegible text, likely bleed-through from the reverse side of the page]